

ROYAL BAKING POWDER. Absolument pure. Poudre faite avec la crème de tartre de France pure.

Suite l'affaire Dreyfus.

pour forcer la main au ministre de la guerre et l'obliger à poursuivre Dreyfus, et les effets convainquants de leurs dépositions devant la cour martiale.

L'après-midi entière a été employée par M. Ballot de Beupré à la lecture et à l'analyse d'extraits de la déclaration de M. Morand, avocat-conseil de Mme Dreyfus, déclaration qui est un long exposé des faits déjà publiés.

Après avoir lu le plaidoyer de M. Morand, qui conclut en maintenant que la preuve matérielle du bordereau et les preuves morales recueillies dans l'enquête indiquent qu'Estérazhy, et non Dreyfus, est le coupable, M. Ballot de Beupré a traité la question de mobilisation.

Il a lu le rapport fourni à la police par le détective Guene, rapport entièrement favorable à Dreyfus, et le rapport de la préfecture de police qui établit qu'il y a eu confusion de Dreyfus avec d'autres individus du même nom compromis dans des affaires de jeu et autres d'un caractère peu honorable.

Ce dernier rapport n'a pas été présenté dans le procès de 1894. M. Ballot de Beupré a dit que Dreyfus ne pouvait avoir agi comme un traître par colère ou désappointement, attendu qu'il avait en perspective une brillante carrière militaire.

D'un autre côté, a dit le rapporteur, Estérazhy était un soldat de fortune, demandant toujours de l'argent aux usuriers.

Continuant, M. de Beupré a lu des lettres dans lesquelles Estérazhy insultait la France et l'armée française.

Cette lecture a fait une profonde impression sur l'auditoire. Le rapporteur a fait allusion à une lettre écrite par Estérazhy au baron de Rothschild, le 21 juin 1894, dans laquelle il disait que si sa demande d'argent était repoussée il n'hésiterait d'être ressourcé que de tuer les membres de sa famille et de se suicider.

Tel était, dit M. de Beupré, le langage d'Estérazhy la veille du jour où le bordereau a été placés. La conclusion à tirer est qu'Estérazhy a trouvé dans la trahison les ressources nécessaires pour continuer sa vie de dissipation.

M. de Beupré a cité la déclaration suivante de Me Morand: «Quoique la justice ait été rendue plus ou moins impuissante au sujet d'Estérazhy par son acquittement de l'accusation d'être l'auteur du bordereau, il n'est pas moins du devoir de la cour suprême de rendre à la liberté un innocent injustement condamné.»

Avant l'ajournement M. Ballot de Beupré a lu une lettre du général anglais Talbot qui, en 1894, alors qu'il remplissait les fonctions d'attaché militaire à l'ambassade d'Angleterre à Paris, a restitué la déclaration du



Général marquis de Gallifet.

Dans cette lettre le général Talbot disait que le marquis de Gallifet avait mal interprété ses paroles, attendu qu'il n'avait jamais eu de relations personnelles avec Estérazhy, mais avait simplement entendu dire que le caractère d'Estérazhy était bien connu des attachés militaires étrangers.

La cour s'est ajournée à six heures et demie. Il n'y avait que quelques personnes dans le voisinage. Les gardes républicains ont immédiatement regagné leur caserne et le cordon de police a été rompu.

Ouverture d'un collège colonial en Allemagne.

Berlin, Allemagne, 29 mai.—Le collège colonial de Witzshausen a été ouvert aujourd'hui en présence du duc John Albert de Mecklenbourg et du docteur Von Buchka, chef du bureau colonial.

Election en Allemagne.

Berlin, Allemagne, 29 mai.—Dans l'élection d'un membre du Reichstag à Strunzig, basse Bavière, Herr Eschinger, du parti du centre, a été nommé par 6.068 voix contre 5.975 à Herr Weandl, du parti de l'Alliance des Fermiers.

La banqueroute de l'Espagne.

France Associée. New York, 29 mai.—Le correspondant financier du Times, à Londres, télégraphie ce qui suit: La pauvre vieille Espagne semble aux abois et prête à repudier sa dette. Personne ne pense que le gouvernement avouera la banqueroute. Mais si le nom n'y est pas, la chose y est. Le prochain coupon d'intérêt ne sera payé que quand les Cortès auront voté de nouvelles taxes pour le payer.

L'Espagne, a proprement parler, n'a pas de commerce, excepté celui qui est dirigé par des étrangers. Les sécurités consistent en bons cubains, en billets du Trésor, et en bons de 4 pour cent du gouvernement rachetables à 4 pour cent.

L'intérêt sur les bons cubains est nettement suspendu. Les autres sécurités ne valent guères mieux. Il en résulte que la banque elle-même est à sec, avec un actif d'à peu près 35,000,000 de livres, représentées par des promesses de paiement "manana". Le seul moyen de régler cette affaire, c'est la répudiation. Quant à la banque, elle ne put se tirer d'embarras; elle n'est plus bonne à rien pour le gouvernement.

La Question Electorale dans l'Ohio.

Cincinnati, 29 mai.—La convention républicaine d'Etat qui va se réunir à Columbus, sera un événement politique intéressant, non pas seulement à cause de la lutte particulière qui va s'engager, mais de l'effet que cette lutte aura indubitablement sur l'élection présidentielle dans l'Etat même du Président.

Voilà 10 ans que les républicains ont perdu le ticket d'Etat dans l'Ohio. Il s'agit de savoir si les élections d'Etat de cette année donneront un ticket qui donnera au parti le contrôle des élections pour la prochaine présidence. Le président, le sénateur Hanna, et autres sont donc très intéressés dans la prochaine lutte. Il en est de même des membres du Congrès, ainsi que de la législature d'Etat qui aura à diviser de nouveau l'Etat en districts, d'après le nouveau recensement de 1900.

Tous les candidats sont soutenus l'administration nationale. Tous les candidats au poste de gouverneur se sont déclarés en faveur du président McKinley. Il est donc plus que probable que la convention adoptera, à une forte majorité, une résolution en faveur du président actuel; mais le caractère de la délégation de l'Ohio qui sera envoyée en sa faveur, l'an prochain, dépendra beaucoup de la composition du ticket et du nouveau comité Central de l'Etat.

L'élément Kurtz-Bushnell-McKison cherche à s'emparer du contrôle, en vue d'empêcher le sénateur Hanna de faire partie de la prochaine délégation.

Les deux principaux candidats pour la place de gouverneur sont maintenant le juge Geo. D. Nash et l'Hon. Barry M. Daugherty, tous les deux amis du président McKinley, et le premier, ami également de Hanna.

Le troisième candidat est le lieutenant gouverneur Asa M. Jones. Il y a encore d'autres candidats qui ont plus ou moins de chances d'arriver.

Morts-Probablement sur la rivière Copper.

Seattle, Washington, 29 mai.—T. B. Robinson, d'Oakland, Cal., qui arrive de la rivière Copper, Alaska, annonce qu'il y a parmi les prospecteurs de cette section, 80 manquants.

S'il ne sont pas morts encore, ils périront bientôt, pour s'être dévoués pour la civilisation. Tous ces hommes étaient partis, n'importe avec eux de provisions que pour quelques mois. On est allé à leur découverte; on n'a rien aperçu.

Détournement de fonds par un sergent.

Chicago, Illinois, 29 mai.—Le sergent Charles Campbell, sous-quartier-maitre à Fort Sheridan, a été arrêté aujourd'hui sous l'accusation de détournement de fonds du gouvernement en surchargeant des reçus d'entrepreneurs. Ces détournements duraient, dit-on, depuis plusieurs mois, et d'après le quartier-maitre actuel le forment un total d'environ \$4,000.

Les enfants privés d'aliments gras et minéraux ont les os faibles, la chair molle et un sang pauvre et aqueux.

Le lait des mères qui nourrissent, affaibli par des maladies chroniques, ou par un long allaitement continu, produit les mêmes résultats.

L'Emulsion de Scott est de l'huile de foie de morue partiellement digérée et, avec les hypophosphites, constitue une nourriture grasse, qui agit sur l'enfant par l'entremise du lait de la mère, donnant un sang riche, des nerfs forts et de la chair et des os fermes et de.

Scott's Emulsion. L'Emulsion de Scott est de l'huile de foie de morue partiellement digérée et, avec les hypophosphites, constitue une nourriture grasse, qui agit sur l'enfant par l'entremise du lait de la mère, donnant un sang riche, des nerfs forts et de la chair et des os fermes et de.

Scott's Emulsion. L'Emulsion de Scott est de l'huile de foie de morue partiellement digérée et, avec les hypophosphites, constitue une nourriture grasse, qui agit sur l'enfant par l'entremise du lait de la mère, donnant un sang riche, des nerfs forts et de la chair et des os fermes et de.

Une Lettre de Mme Pinkham a rendu la Santé à Mme Archambo.

LETTERE A MME PINKHAM NO. 42,395. "CHÈRE MADAME PINKHAM — Pendant deux ans j'étais si fatiguée, faible et lourde d'esprit que pendant plusieurs jours il me fut impossible de me mouvoir dans la maison. J'avais des douleurs au dos et à la tête tout le temps, et ne pouvais digérer les aliments que j'absorbais. J'éprouvais aussi de fortes douleurs au ventre et aux reins et j'avais la leucorrhée.

Après la naissance de chacun de mes enfants, je m'affaiblissais; aussi, entendait tant parler du bien que vous aviez fait, je vous écrivis et pris six bouteilles de Lydia E. Pinkham's Vegetable Compound, une boîte de Lozanges, une boîte de Pilules pour le Foie, un paquet de Sanative Wash, et aujourd'hui, je me sens aussi bien que jamais. Quand je me lève le matin, je me sens aussi fraîche que lorsque j'étais jeune fille; je mange et dors bien et fait parfaitement mon travail. Si jamais je me sens faible encore, je saurai ce qu'il me faudra faire pour retrouver mes forces. Je sais que votre remède m'a guérie." — MME SALINA ARCHAMBO, CHARLEMONT, MASS.

L'expérience de la présente Mme Pinkham pour le traitement des affections des femmes est sans précédent. Durant des années, elle a travaillé aux côtés de Mme Lydia E. Pinkham, et depuis de quelque temps, a été chargée de la correspondance du département de ses grandes affaires, traitant par lettres, au moins cent mille femmes par an. Toutes les femmes qui souffrent sont invitées à écrire à Mme Pinkham, à Lynn, Mass., pour lui demander des avis qu'elle donnera promptement sans exiger de compensation.

Les Volontaires DES PHILIPPINES

Washington, 29 mai.—Tous les volontaires actuellement aux Philippines seront, s'ils sont licenciés à San Francisco, invités à se rendre à St-Paul et à Minneapolis, où ils seront l'objet d'une réception grandiose, réception rendue plus éclatante par la présence du président McKinley.

Le Président désirait beaucoup voir toutes les troupes avant servi aux Philippines, et il a consenti à se rendre à St-Paul pour saluer les volontaires du Minnesota.

Comme il est possible que M. McKinley ne puisse pas se rendre plus loin à l'ouest les gouvernements municipaux de St-Paul et de Minneapolis ont fait des préparatifs pour recevoir tous les volontaires comme leurs hôtes.

Si les hommes sont licenciés à San Francisco ils seront transportés à St-Paul et à Minneapolis comme les hôtes des cités jumelles. Ils seront renvoyés ensuite à leurs états respectifs aux frais des villes.

Le plan est de réunir les volontaires des deux Dakotas, du Tennessee, de l'Iowa, du Montana, du Colorado, de la Pennsylvanie, du Kansas et du Nebraska, et, s'il est possible, ceux du Washington, de l'Utah, de l'Orégon et de la Californie.

La date de l'arrivée des troupes à St-Paul et à Minneapolis dépendra de la rapidité avec laquelle les autorités du département de la guerre mettront des transports à leur disposition. On estime qu'une fois le rapatriement entrepris toutes les troupes seront débarquées à San Francisco dans l'espace de six semaines.

Les premières troupes sont attendues à ce port vers le milieu de juin et les dernières au commencement d'août.

L'acceptation de cette invitation par le Président ne signifie pas nécessairement qu'il ait renoncé à son projet de voyage à la côte du Pacifique. La longueur de son voyage à l'ouest de Minneapolis dépendra des circonstances.

Ouvriers blessés.

Touevenville, Ohio, 29 mai.—Trois Slaves, Joseph et Louis Kaver et John Mariner, ont été jetés aujourd'hui du faite d'un échafaudage d'acier haut de cinquante pieds, par une machine à la fondrière de la jonction de Mingo.

Ces hommes se sont cassés les bras et les jambes et ont reçu des blessures internes auxquelles ils ne pourront probablement pas survivre.

Honneurs au gouverneur Roosevelt.

New York, 29 mai.—On affirme que le gouverneur Roosevelt va recevoir les degrés LL. D. de l'Université de Columbia, pendant les exercices de fin d'année, la semaine prochaine.

Accident à Seattle.

Seattle, Wash., 29 mai.—Un car électrique contenant vingt personnes a été écrasé par un train de la ligne du Northern Pacific. Emmanuel Broad, un employé, a été tué sur le coup.

Quatorze personnes ont été blessées, dont deux mortellement, Frank Hofeltz et E. E. Hope. Duncan Brown, Ike Newman, Billy Fisher, George Brown et J. McLean ont reçu des blessures légères. L'électricien Sharp s'est sauvé en sautant dans la baie.



PAUL DEROUÈDE.

LE PROCÈS Derouède -- Habert A LA COUR D'ASSISES.

Paris, France, 29 mai.—Pendant que l'affaire Dreyfus était appelée dans une partie du Palais de Justice le procès de MM. Derouède et Marcel Habert, accusés d'incitation de soldats à l'insubordination, s'ouvrait à la Cour d'assises.

Parmi les spectateurs se trouvaient MM. Rochefort, François Coppée et Quessy de Beaurepaire, ancien président de la section civile de la Cour de Cassation, et le colonel Monteil.

Au moment où les prévenus ont été amenés les spectateurs ont poussé des acclamations. Quelques murmures ont accueilli la lecture de l'acte d'accusation. Quand Derouède, qui est membre de la Chambre des Députés et qui a fondé en 1882 la Ligue des Patriotes, a été appelé à parler il a commencé une diatribe contre les parlementaires et les juifs.

Au cours de ses remarques il a déclaré que son plan avait été mûrement considéré, et il a rappelé à la cour qu'il avait créé le boulangisme pour sauver la France.



FRANÇOIS COPPEE.

Les spectateurs ont acclamé MM. Derouède et Habert et, quand les jurés sont entrés, ont crié: Voici un jury d'acquittement.

On a entendu des murmures pendant la lecture des accusations. Le président du tribunal a demandé à M. Derouède comment un ancien officier, le poète des soldats (M. Derouède est l'auteur des «Chants du Soldat» et des «Nouveaux chants du Soldat»), comme lui, pouvait désirer détourner l'armée de ses devoirs.

Au milieu des rires M. Derouède a comparé le premier ministre Dupuy à la grenouille de la fable. Il a ajouté qu'il désirait conduire une brigade pour renverser la République parlementaire et que sa tentative était parfaitement préméditée.

M. Derouède, qui parlait à haute voix, a ensuite raconté sa vie et ses relations avec Gambetta, avec qui il était en communion d'idées. Continuant, il a dit qu'après la disparition de Gambetta il avait été dégoûté de voir la corruption régner au Palais Bourbon, et il a ajouté:

Nous avons alors créé le boulangisme pour mettre fin à deux fléaux tombés sur la France: Panama, un signe de décomposition parlementaire, et Dreyfus, un signe de décomposition nationale. Je ne suis pas surpris qu'il y ait eu une réaction, réaction qui n'est, mais populaire, qui était inévitable avec la fausse constitution de 1875, dont les auteurs désiraient placer le peuple dans le lit du roi, ce qui explique pourquoi le peuple dort si mal.

M. Derouède a ensuite attaqué la constitution et le budget de la défense nationale. Il a dit que la France approchait de la banqueroute. Il a également attaqué le budget des travaux publics.

DERNIERE HEURE.

Bagarres à Paris.

Paris, France, 29 mai.—A l'annonce de la cour d'assises, aujourd'hui, M. Derouède s'est reconnu coupable de tout ce dont il est accusé.

Il a seulement repoussé l'allégation qu'il désirait détourner les soldats de leurs devoirs sans chef. Il a crié:

F. A. Lambert Co. LTD. Successeurs de X. Lambert. Maison Etablie en 1837. Importateurs et Marchands en Gros.

LIQUEURS, VINS, CORDIAUX, ETC.

PROPRIÉTAIRE DU CÉLÈBRE Golden Bitters.

Seuls Agents à la Nouvelle-Orléans pour les Célèbres WHISKIES RYE

WM. LANAHAN & SON, De Baltimore.

328-330-332 Magazine St. TELEPHONE NO 359.

2 mars—3 m—dim mar jeu

Je voulais un général à leur tête. Je n'ai trouvé qu'un général de brigade. J'aurais préféré le commandant en chef. Malheureusement je n'avais pas le choix.

L'ajournement a été prononcé au milieu des cris de "Vive Derouède" retentissant dans la salle et au dehors.

A la sortie la foule a fait une démonstration. Des cris de "Vive l'armée", "A bas les juifs" et "A mort les traitres" ont été poussés.

La police a dispersé les manifestants et un groupe de membres de la Ligue des Patriotes.

Des anti-sémites ont tenté de tenir une réunion bruyante sur la Place de Chatelet, et il y a eu une légère collision avec la police.

Sur la Place Dauphine deux groupes opposés criant "Vive l'armée" et "A bas l'armée" sont entrés en conflit, mais il n'y a eu que quelques blessés.

Dîner parlementaire à l'lysée.

Paris, France, 29 mai.—Au dîner parlementaire donné ce soir par le président Loubet et à la réception qui a suivi l'intérêt a été concentré sur M. Benjamin Harrison, ancien président des Etats-Unis, représentant légal du Vénézuela devant la commission de frontière qui siégera prochainement à Paris.

Les funérailles d'Emilio Castelar.

Madrid, Espagne, 29 mai.—Une foule immense a assisté aujourd'hui aux funérailles de Senor Don Emilio Castelar, l'orateur républicain distingué mort à Murcie vendredi dernier.

Tous les bureaux publics et la plupart des magasins de Madrid étaient fermés. La ville entière était en deuil. Des gendarmes surmontaient la garde d'honneur.

Au moment où le cortège funéraire a traversé le Prado les juésites ont été tués.

Devant le ministère des finances des cris de "Vive la République" ont été poussés.

Au cimetière la foule a tenté de pénétrer de force. Il y a eu plusieurs bagarres avec la police.

Les restes du défunt ont été finalement inhumés à huit heures du soir, et le cortège s'est dissolu sans autre incident.

Rétablissement des tribunaux philippins.

Manille, Philippines, 29 mai, sept heures du soir.—Un ordre rétablissant les tribunaux philippins fermés depuis l'occupation américaine vient d'être lancé.

Il remet en vigueur les parties du système espagnol n'entrant pas en conflit avec la souveraineté américaine.

Le président du tribunal suprême est Caytano Arralano. Les membres de la section civile sont Manuel Araulla, le colonel Crowder et Gregorio Arillito. Les juges de la section criminelle sont Raymondo Melliza, Ambrosio Rynzares, Julio Lorente, le major Young et le capitaine Birkhimer. Florentino Torres est nommé avocat général.

Cette organisation correspond à la cour suprême des Etats-Unis. Le serment prescrit commence ainsi: "Je reconnais et accepte l'autorité suprême des Etats-Unis d'Amérique, etc."

C. LAZARD & CO., L'rd. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNÉS, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters.

Montres, Pendules, Bijouterie, Argenterie, etc. Médailles Reptieuses et Chapetets en or et en argent. Livres de Prières en français et en anglais.

DES DERNIERS DESSINS ET GENRES ET A DES PRIX TRÈS RAISONNABLES CHEZ

FRANTZ BROS & CO.,

129 RUE BOURBON - - - NOUVELLE-ORLEANS. EXPERTS EN HORLOGERIE.

Toutes sortes de Bijoux fabriqués et réparés. Orfèvres et Graveurs de premier ordre.

1 mars

L'ABELLE

DE LA NOUVELLE-ORLEANS,

JOURNAL QUOTIDIEN FRANÇAIS,

Politique, Littéraire, Artistique et Scientifique.

FONDÉE LE 1ER SEPTEMBRE 1827.

Trois Editions distinctes:

EDITION QUOTIDIENNE, EDITION HEBDOMADAIRE, EDITION SPECIALE DU DIMANCHE

DERNIERES NOUVELLES LOCALES

ETRANGERES.

DEPECHE TELEGRAPHIQUES

PRESSE ASSOCIEE

DE LA

Dépêches Spéciales.

SEUL JOURNAL FRANÇAIS QUOTIDIEN, AU SUD, FONDÉ LE 1er SEPTEMBRE 1827.

LE MONDE MODERNE

demandez un spécimen complet et gratuit

(en découplant cette annonce) pour pouvoir apprécier cette revue-magazine unique en France

5 rue Saint-Benoit, Paris

Il a pensé qu'il était préférable de laisser aux tribunaux la langue qu'ils ont habitée les natifs.

Les émigrants espagnols ont été un sérieux obstacle au recrutement d'hommes capables. La répartition la plus élevée pour les juges n'était que de \$2,500. Ils touchaient des honoraires, qui sont abolis. Tous les juges nommés sont des hommes remarquables.

Deux correspondants d'un journal de New York ont été interdits pour avoir inventé une interview du général Lawton datée de Manille, le 23 mai et évité la censure.

Le vapeur El Cano est arrivé de l'île de Guam avec les Philippines exilés par les Espagnols pour participation à la vieille rébellion.